

関係者各位

## 東京大学との共同研究契約開始について

日頃より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。  
このたび弊社では、東京大学大学院工学系研究科と共同研究を推進していく事となりましたので、ここにお知らせ致します。

### 東京大学との共同研究推進の趣旨

当社は今年に入り、経営戦略の一つであります研究開発部門の強化を推進するにあたり、社内に経営企画室を設置し、同室の責任者の出身母体であります東京大学と産学共同研究を模索して参りましたが、この度念願が叶い、東京大学大学院工学系研究科システム創成学専攻ドドビバ研究室と共同研究の契約締結に至り、研究を開始する運びとなりました。テーマとしましては乾電池リサイクル技術の確立です。

本研究により環境問題、サステナビリティなどの昨今人類が直面する課題に解決策を提案し、少しでも社会への貢献ができればと考えております。

世の中に役立つテーマと当社の得意分野とを融合させ、今後も研究開発事業を重要な経営戦略の一つに位置付け、力強く着実に推進して参ります。

学生や社員がわくわくし、世の中に役立つ技術の開発をこれからも目指して参りますので弊社の今後の活躍に引き続きご期待を賜りたく、よろしくお願ひ致します。

令和6年4月4日

株式会社 シンコーホールディングス  
代表取締役 吉田香太郎